



式の最後には、全児童で「ワン」を元気いっぱい合唱しました

市ホームページでまちの出来事を紹介している「フォトでお知らせ」。広報版はホームページから内容を抜粋して掲載しています。

5/27

南小新校舎落成記念式



3月に完成した名寄南小学校の新校舎落成式が同校体育館で開催。式では、児童会会長の内田真衣さんが「校舎を大切に使いながら、小学校生活を充実したものにしていきたい」と述べました。



5/29

なよろアスパラまつり

今年で10回目の開催となる、かみかわ「まるごと食べに」よろーなフェスタ～なよろアスパラまつり～が駅前交流プラザ「よろーな」で開催されました。会場では、アスパラの販売やグルメ、地域のご当地グルメが集結し、大いににぎわいました。また、ステージイベントでは、アスパラ大食い世界選手権、あすばらぶwithからふりていのお披露目やAMÉMIYAさんをはじめとするお笑い芸人のステージなどで多くの人々を楽しませました。



旬のアスパラを存分に楽しめたひとときとなりました



10年の節目をともに祝いました

5/28

名寄市立大学開学 10周年記念式典

平成28年で市立大学が開学して10年が経過したことから、それを記念してこの日、市立大学で記念式典が開催されました。式典には、これまでの大学関係者など180人が出席。設置者の加藤市長、来賓のあいさつのおと、開学にあたり尽力された嶋多慶志さん(前市長)と久保田宏さん(初代学長)に開学10周年特別功労表彰が贈られたほか、平成27年度まで学長を務めた青木紀さんに対し名誉教授称号が授与されました。



子どもたちは泥の感触に驚きながらも楽しく田植えをしました

5/30

小学校で田植え体験



5月から6月にかけて市内の各小学校で田植え体験が行われました。この日は風連中央小学校の5年生20人が風連中央の山口忠さんの水田を借りてうるち米「ななつぼし」の苗を植えました。



6/5 名寄東小運動会



第58回名寄東小学校大運動会が『「友情」「協力」「心をついに」頑張ろう!!』をテーマに同校グラウンドで開催されました。子どもたちの一生懸命な姿に保護者や地域の方から声援が送られていました。

この日のために練習してきた成果を発揮

6/3 ソイル・アンド・ピンプ・セッションズ 名寄公演



市民文化センターEN-RAYホールで開催。同バンドのサックス担当(写真中央)の元晴さんは名寄出身。地元での凱旋ライブは、会場全体が一体となって盛り上がりました。

元晴さんはライブ前日に名寄観光大使として委嘱されました

6/19 第37回 ふうれん白樺まつり

風連望湖台自然公園を会場に開催。まつりのメイン阿波踊りの披露では、地元の阿波おどりグループ風舞連と高円寺阿波おどり親善訪問団34人が軽快な囃子とともに自然の中をまわり演舞。後半には、来場者も阿波おどりに参加して盛り上がりました。また、太鼓やフラダンス、歌謡ショーなどのステージイベントのほか、宝探しやバーベキューもあり、来場者は楽しい時間を過ごしました。

風連の自然を存分に満喫



6/11 ひまわりの種まきボランティア



サンピラーパークでこの日ひまわりの種まき作業が行われました。およそ100人の市民ボランティアが参加し、ひまわり畑やプランターにひまわりの種を植えていきました。

今回植えたひまわりは8月上旬に見頃を迎える予定

6/14 なよろスポーツ講演会



市内ホテルで4月から名寄市特別参与に就任した阿部雅司さんの講演を実施。「夢への挑戦～人との出会いに感謝～」をテーマに自身のこれまでの経験を語られました。

講演中には参加者が金メダルを触る機会もありました